

Le président Evo Morales appelle les Boliviens à faire preuve d'unité en vue de la visite du Pape



La Paz, 20 juin, (RHC).-Le président Evo Morales a demandé à tous les Boliviens de s'unir pour accueillir le Pape François qui réalisera une visite en Bolivie du 8 au 10 juillet.

Prenant la parole dans la ville de Santa Cruz, l'une des 3 qui seront visitées par le Souverain Pontife, le président Morales a exprimé son espoir que les bénédictions et les prières du Pape renforcent l'unité des Boliviens. Il a exhorté le peuple à laisser de côté les différences idéologiques et à travailler en commun pour que le séjour du Pape soit un succès.

Sa Sainteté arrivera le 8 juillet à l'aéroport de la ville d' El Alto, d'où il se rendra ensuite à La Paz, pour rencontrer le président Evo Morales.

Ensuite il se rendra à Santa Cruz, où il donnera une messe gigantesque, visitera la prison de Palma Sola et participera à une rencontre avec des mouvements sociaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59843-le-president-evo-morales-appelle-les-boliviens-a-faire-preuve-dunite-en-vue-de-la-visite-du-pape>



Radio Habana Cuba